

Cette histoire vous est proposée gratuitement par [Ririro.com/fr](http://Ririro.com/fr). Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



# Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

## Va loin, Monstre !

Il était une fois un petit garçon nommé Elijah. Il avait peur du noir, et chaque nuit quand il se couchait, il restait éveillé pendant des heures, écoutant les grincements et les gémissements de la vieille maison. Il était convaincu qu'il y avait des monstres cachés sous son lit et dans son placard, attendant juste de l'attraper. La peur du noir d'Elijah est devenue si forte qu'il a commencé à s'endormir à l'école. Un jour, alors qu'il faisait la sieste en classe, une fée lui apparut en rêve. La fée a dit à Elijah qu'elle avait entendu parler de ses problèmes et qu'elle voulait l'aider. Elle lui a donné une baguette magique et lui a dit qu'avec cette baguette, il serait capable de faire disparaître les monstres et les sons effrayants.

Cette nuit-là, quand il est allé se coucher, il a tenu fermement sa baguette magique. Quand il a entendu un bruit qui ressemblait à un monstre, il a pointé la baguette dans cette direction et a dit les mots magiques, « VA LOIN MONSTRE! » et à sa grande surprise, le bruit s'arrêta. Il a répété ce processus lorsqu'il a entendu des bruits provenant du placard et sous son lit. Et



juste comme ça, les monstres sont partis et Elijah a pu dormir profondément.

La nuit suivante, alors qu'Elijah essayait de s'endormir, il entendit un vent fort à l'extérieur qui fit trembler les fenêtres et les branches des arbres racler contre la vitre. Il était sûr que c'était un fantôme, venu lui faire peur. Mais Elijah se souvint de la baguette magique, et il se pencha pour l'attraper. Il pointa la baguette vers la fenêtre et prononça les mots magiques, « VA LOIN MONSTRE! » et le vent s'est arrêté instantanément.

Une autre nuit, Elijah a entendu des bruits étranges venant du couloir, cela ressemblait à des pas, mais il savait que tout le monde dans la maison était déjà endormi. Il avait peur que ce soit un cambrioleur essayant d'entrer par effraction. Elijah était sur le point d'appeler ses parents, mais ensuite il se souvint de la baguette. Il sortit du lit et se dirigea vers la porte sur la pointe des pieds, tenant la baguette devant lui. Il a dit les mots magiques « VA LOIN MONSTER! » et les pas s'arrêtèrent, et tout redevint calme.

Elijah se sentait tellement mieux. Il n'était plus fatigué et avait l'énergie de jouer et d'apprendre de nouvelles choses. Et la nuit, il a pu s'endormir en un peu de temps, se sentant en sécurité avec sa baguette magique à ses côtés. Il n'a plus entendu les monstres.